

## ABSTRAK

**Aisyah.** Perilaku *Toxic Relationship* Suami Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga (Studi kasus di Desa Mantuil Kota Banjarmasin) Skripsi, Pembimbing: Prof. Dr. H. Ahmadi Hasan, M.Hum, Program Studi Hukum Keluarga Islam (Akhwal Syakhshiyah), Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Perilaku, Toxic Relationship, Rumah tangga

Perilaku Toxic Relationship Suami Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga di Mantuil, kasus perilaku *toxic relationship* ini masih terjadi sampai sekarang, Perilaku *Toxic Relationship* Suami ini sangat tidak memenuhi anjuran agama. Secara sadar dan tidak sadar perilaku *toxic relationship* menjadikan kurangnya keharmonisan dalam rumah tangga. Penelitian ini berfokus pada perilaku toxic relationship suami dalam rumah tangga di Mantuil Kecamatan Banjarmasin Selatan dan faktor apa saja yang menyebabkan adanya perilaku *toxic relationship* suami dalam rumah tangga. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui bagaimana perilaku toxic relationship suami bisa terjadi kemudian apa saja faktor penyebab dan dampak dari perilaku toxic relationship suami dalam keharmonisan rumah tangga.

Penelitian ini menggunakan penelitian hukum empiris, dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, yaitu mengurai dan mendeskripsikan data-data yang diperoleh dari Informan. Adapun sifat penelitian ini adalah studi kasus (case study) yaitu melakukan pendekatan pada suatu peristiwa tertentu yang masih berlangsung. Data yang digunakan dalam mengkaji dan menganalisis penelitian yaitu data primer. Teknik pengumpulan data yaitu menggunakan observasi dan wawancara.

Hasil yang didapat dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: Pertama, Perilaku *Toxic Relationship* suami terhadap keharmonisan dalam rumah tangga yang terjadi di Mantuil Kecamatan Banjarmasin Selatan ini, Perilaku *toxic relationship* suami yang terjadi adalah berkata kasar, menghina istrinya, menuduh yang tidak-tidak, cemburu yang berlebihan sampai dengan melakukan kekerasan dalam rumah tangga. Kedua, Faktor yang melatarbelakangi terjadinya Perilaku toxic relationship suami dalam rumah tangga antara lain: (1) Faktor Ekonomi, (2) Faktor Cemburu Yang Berlebihan (3) Faktor kurangnya komunikasi dalam rumah tangga. Dan dampaknya adalah antara lain: (1) Berkurangnya Keharmonisan Dalam Rumah Tangga, (2) Berdampak Pada Fisik dan Mental Keluarga, (3) Istri merasa sakit hati, kecewa, tertekan dan ketakutan kepada suami, (4) Anak merasa takut, trauma dan menilai tidak baik terhadap ayahnya sendiri.